



1^{er} février 2013

Lise Croteau
Vice-présidente Comptabilité et
contrôle

Hydro-Québec
75, boul. René-Lévesque Ouest,
6^e étage
Montréal (Québec) H2Z 1A4
Canada

Monsieur Peter Martin, CPA, CA
Directeur, Normes comptables
Conseil des normes comptables
277, rue Wellington Ouest
Toronto (Ontario) M5V 3H2
ed.accounting@cica.ca

Objet: Commentaires sur l'exposé-sondage – Clarifications sur les modes d'amortissement acceptables (Projet de modification d'IAS 16 et d'IAS 38)

Monsieur,

Nous vous faisons parvenir les commentaires transmis à l'International Accounting Standards Board relativement à l'exposé-sondage *Clarifications sur les modes d'amortissement acceptables*, ainsi que la réponse à la question supplémentaire du Conseil des normes comptables.

Question du Conseil des normes comptables :

L'IASB a élaboré les modifications proposées en vue d'une application par les entités du monde entier. Dans l'hypothèse où les propositions seraient approuvées par l'IASB, y a-t-il certains aspects des modifications proposées qui les rendent totalement ou partiellement inappropriées pour les entités canadiennes, même si elles sont appropriées pour les entités ailleurs dans le monde? Dans l'affirmative, veuillez préciser quels aspects et quelles circonstances rendent les dispositions proposées dans l'exposé-sondage inappropriées pour les entités canadiennes.

De notre point de vue, il n'y a aucun aspect des modifications proposées qui les rendent inappropriées pour les entités canadiennes.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Lise Croteau, FCPA, FCA
p.j.

TRANSLATION

Lise Croteau Vice-President
Accounting and control
Hydro-Québec 75 René-Lévesque Blvd. West
6th Floor, Montreal, Quebec H2Z 1A4 Canada

February 1, 2013

Peter Martin, CPA, CA
Director, Accounting Standards
Accounting Standards Board
277 Wellington Street West
Toronto, Ontario M5V 3H2

ed.accounting@cica.ca

Dear Sir:

Subject: Comments on the Exposure Draft *Clarification of Acceptable Methods of Depreciation and Amortisation (Proposed amendments to IAS 16 and IAS 38)*

Please find below the comments we sent to the International Accounting Standards Board on the Exposure Draft *Clarification of Acceptable Methods of Depreciation and Amortisation*, as well as our answer to the question from the Accounting Standards Board.

Question from the Accounting Standards Board:

The proposed amendments have been developed by the IASB for application by entities around the world. Assuming the Exposure Draft proposals are approved by the IASB, do you believe that there are aspects of the proposed amendments that make some or all of those proposals inappropriate for Canadian entities, even though they are appropriate for entities in the rest of the world? If so, please specify which aspects and what circumstances make the accounting requirements proposed in the Exposure Draft inappropriate for Canadian entities.

In our opinion, there are no aspects of the proposed amendments that make them inappropriate for Canadian entities

Yours truly,

Lise Croteau, FCPA, FCA
Encl.